

LAS BODAS DE CANÁ

Estándares de aprendizaje:

- Sabe a qué fiesta invitaron a Jesús y a María, y explica qué le pidió María a Jesús para que la fiesta continuara.
- Comprende la importancia de estar atento a las necesidades de los demás para poder prestarlos ayuda.



EDUCACIÓN INFANTIL

COMPARTIMOS EN CASA

- Proponer a la familia que vean juntos el vídeo del relato bíblico LAS BODAS DE CANÁ. Puedes plantear a la familia que dialoguen sobre las siguientes preguntas: ¿Dónde fueron Jesús y su madre, María? ¿Dónde se celebraba la boda de sus amigos? ¿Cómo se sentían todos celebrando la boda? ¿Qué pasó durante la fiesta? ¿Quién se dio cuenta de que había un problema? ¿Cómo solucionó Jesús el problema? ¿Qué les dijeron los novios a Jesús y María?
- Plantearles que se fijen en todos los detalles de la obra de arte LAS BODAS DE CANÁ. Una forma de hacerlo puede ser utilizando la fórmula *veo veo*, o con preguntas dirigidas: ¿qué ves en la imagen?, ¿qué hace la persona que está junto a las tinajas?, ¿hay algún personaje que destaque?, ¿qué parece decir Jesús a los criados?, etc.
- Si lo consideras oportuno puedes compartir con la familia las láminas del relato bíblico: “Láminas relato LAS BODAS DE CANÁ”.

PROPUESTA PLÁSTICA

- Con una caja de zapatos, hacer una mesa. Poner una tela blanca encima como mantel. Hacer dos cuencos con plastilina marrón. Rellenar cada uno de los cuencos: uno con una bola de plastilina azul (agua) y otra con plastilina roja (vino).